

Historisches Heidesheim

wir machen Geschichte greifbar



Auf der Suche nach unseren Vorfahren

Wer kann helfen?



Jahrgang 1867

Seit Jahren wirken Herr **Hermann Kirsch** und Herr **Werner Fuchs** in aller Stille an einer für das historische Gedächtnis unserer Gemeinde und aller Heidesheimer besonderen Aufgabe. Ihr ehrgeiziges Ziel, unsere Großeltern und Urgroßeltern in einem authentischen Foto zu erfassen und – eingebettet in das historische Umfeld – in einer umfassenden Ausstellung zu präsentieren, eine zeitintensive, akribische Arbeit die unendlich viel Ausdauer und Geduld erfordert.

Grundlage der Arbeit sind vor allem Fotos der 50-60-Jahrfeiern der Jahrgänge bis 1955. Das bisher älteste Gemeinschaftsfoto zeigt den Jahrgang 1867 vor dem Eingang der Burg Windeck. **Gesucht** werden noch Fotos insbesondere der Jahrgänge **1903, 1904 sowie 1919/20/21**.

Ein Großteil der Wegstrecke ist bereits zurück gelegt. Ein besonderes Problem, das in den kommenden Jahren noch merklich zunehmen wird, ist, dass viele Heidesheimer ihre eigenen Großeltern und Urgroßeltern in jüngeren Jahren nicht mehr (wieder)erkennen.

Wenn Sie ein gesuchtes Foto haben, stellen Sie es bitte leihweise für wenige Tage zur Verfügung. Für jeden Hinweis sind wir dankbar. Melden Sie sich bitte bei
Hermann Kirsch, Telefon: 56032
Werner Fuchs, Telefon: 58095 oder
Walter Schluß, Telefon: 62982.

W. Schluß